



КАЗАКСТАН ХАЛЫҚ БАНКІ

**HALYK
BANK**

НАРОДНЫЙ БАНК КАЗАХСТАНА

**АО «Казакстанская фондовая биржа»
Отдел мониторинга**

**050040, г. Алматы, ул. Байзакова, 280
Северная башня МФК «Almaty Towers»,
8-й этаж, тел. +7 (727) 237 53 26**

Настоящим АО «Народный Банк Казахстана» в соответствии с Правилами размещения на интернет-ресурсе депозитария финансовой отчетности, фондовой биржи, информации о корпоративных событиях, финансовой отчетности и аудиторских отчетов, а также информации о суммарном размере вознаграждения членов исполнительного органа по итогам года, утвержденных постановлением Правления Национального Банка Республики Казахстан от 24 февраля 2012 года № 72 и согласно требованиям статьи 29-1 Листинговых правил направляет для размещения на интернет-ресурсе АО «Казакстанская фондовая биржа» следующий текст информационного сообщения на русском и английском языках:

1. Текст информационного сообщения на русском языке:

Тема: О заключении сделки, в совершении которой АО «Народный Банк Казахстан» имеет заинтересованность

Текст: Настоящим АО «Народный Банк Казахстан» (далее – Банк) уведомляет о заключении сделки, в совершении которой имеется заинтересованность, и в соответствии с пунктом 3 приложения 1 к Правилам размещения на интернет-ресурсе депозитария финансовой отчетности, фондовой биржи, информации о корпоративных событиях, финансовой отчетности и аудиторских отчетов, а также информации о суммарном размере вознаграждения членов исполнительного органа по итогам года, утвержденным постановлением Правления Национального Банка Республики Казахстан от 24 февраля 2012 года № 72, Банк сообщает следующее:

- 1) дата принятия органом акционерного общества решения о совершении сделки – 31 июля 2015 года;
- 2) стоимость имущества, являющегося предметом сделки, – не применимо;
- 3) дата последней оценки имущества, являющегося предметом сделки, - не применимо;
- 4) процентное соотношение стоимости имущества, являющегося предметом сделки, к общей стоимости активов данного акционерного общества - не применимо;
- 5) основные существенные условия сделки:
 - объектом страхования является имущественный интерес работника, жизни и здоровью которого причинен вред в результате несчастного случая, приведшего к установлению ему степени утраты профессиональной трудоспособности либо его смерти. При определении Страхователем годового фонда оплаты труда принимается ежемесячный доход каждого работника не более десятикратного минимального размера заработной платы, установленного законом о республиканском бюджете на соответствующий финансовый год, умноженный на двенадцать;
 - утверждение перечня информации по застрахованному имуществу к передаче Страхователем (Банком) Страховщику (АО «Халык-Life»);
- 6) дата заключения сделки – 7 августа 2015 года.

Текст информационного сообщения на английском языке:

Subject: On JSC Halyk Bank's non-arm's length transaction

Text: Hereby JSC "Halyk Bank" (the "Bank") notifies of the non-arm's length transaction, and in accordance with paragraph 3 of Annex 1 to the Rules on posting the information on corporate events, financial statements and audit reports, as well as information about the annual total remuneration of the executive body members on the website of the financial reporting depository, stock exchange, approved by regulation of the Board of the National Bank of Kazakhstan # 72 dated 24 February 2012, reports the following:

- 1) date of adoption of the resolution concerning the transaction by the Joint-Stock Company's relevant body – 31.07.2015;
- 2) value of the asset that is the subject of the transaction - not applicable;
- 3) date of the last evaluation of the asset which is the subject of the transaction - not applicable;
- 4) percentage of the asset that is the subject of the transaction in the total assets of the Joint-Stock Company - not applicable;
- 5) principal material terms of the transaction:
 - the interest insured is the property interest of the employee, whose life and health have been injured in an accident, resulted in the employee's occupational disability or death. When the insured determines the annual payroll, it assumes the monthly income of each employee at no more than ten-fold minimum salary established by the National Budget Law for the relevant financial year multiplied by twelve;
 - approval of the list of information on the insured property to be transferred by the Insured (the Bank) to the Insurer (JSC "Halyk-Life").
- 6) date of the transaction – 07.08.2015.

И.о.Председателя Правления



А.Карпыкова

Исп. Баратов Б.М.,
Тел. 8 (727) 259 03 76